

Fuerte inversión para las obras del puente de las Albuñuelas

[02] El presidente de la Diputación, Francis Rodríguez, ha supervisado las actuaciones para ensanchar la plataforma del puente y sus accesos en la carretera GR-3208. Las obras cuentan con una inversión de 462.921 euros y un plazo de ejecución de 6 meses.



El presidente de la Diputación supervisa el avance de las obras que se están llevando a cabo en el puente de las Albuñuelas. **DIPGRA**

[3] **ECONOMÍA**
La Diputación de Granada y el Consorcio IFMIF-DONES España firman un protocolo general de actuación

[6] **MÚSICA**
El Anfiteatro Municipal Enrique Morente de Íllora acogerá, desde el 22 al 28 de julio, la 33ª edición del Festival Parapanda Folk



El presidente de la Diputación, durante su visita a las obras del puente de Albuñuelas. DIPGRA

El presidente provincial visita las obras de ensanchamiento del puente de las Albuñuelas

La remodelación supone una inversión total de 462.921 euros y tiene como plazo de ejecución un máximo de seis meses

R.I.

El presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez, ha realizado una visita a Albuñuelas, donde ha mantenido un encuentro con su alcalde, José Díaz,

y el resto de la corporación municipal. Durante este encuentro, han visitado las obras en curso del puente de las Albuñuelas, en la carretera provincial GR-3208. Se trata de una infraestructura crucial para la localidad y sus habitantes que va a ser remodelada gracias a una inversión de 462.921 euros por parte de la Diputación de Granada.

La mejora del puente de las Albuñuelas responde a una demanda histórica del municipio debido a la insuficiente anchura del

puente original, que solo permitía el paso de un vehículo a la vez, impidiendo el cruce de vehículos largos y autobuses. Esta limitación generaba problemas de tráfico y comprometía la seguridad vial en la zona.

Mayor seguridad y fluidez

La intervención cuenta con una inversión de 462.921 euros y un plazo de ejecución de 6 meses, que permitirá ensanchar la plataforma del puente y sus accesos. Con esta obra se posibilita-

rá el cruce simultáneo de dos vehículos, mejorando la seguridad y fluidez de los desplazamientos en la carretera GR-3208.

Francis Rodríguez ha destacado la importancia de esta obra señalando que «gracias a la colaboración entre el ayuntamiento y Diputación vamos a mejorar los accesos al municipio. Esto va a favorecer, sin duda, la calidad de vida de todos los vecinos. Apostamos por combatir la despoblación y también por mejorar la seguridad, por lo que entendíamos

que era una de las primeras obras que teníamos que hacer».

Por su parte, el alcalde de Albuñuelas ha expresado su satisfacción con el avance de las obras y el compromiso de la Diputación, indicando que «tenemos un presidente que ha cumplido su palabra porque me prometió que si salía elegido, sería una de las primeras obras que haría. Aquí teníamos un problema muy importante de seguridad y ahora vamos a poder contar con un mejor acceso a nuestro municipio».

Mejora de la visibilidad y seguridad vial en un tramo de la carretera de Santa Fe

R.I.

El diputado de Obras Públicas y Vivienda, José Ramón Jiménez, ha visitado el estado final de los trabajos de refuerzo del firme en el último tramo de la carretera GR 3313, realizados por el Servicio de Conservación de la Zona 4 de la Diputación de Granada.

Con esta obra se ha mejorado la infraestructura vial en una longitud de 175 metros lineales, junto a la reposición de la señalización horizontal, la realización de nuevos aparcamientos en la zona del cementerio y la limpieza de los márgenes en el mismo tramo.

El presupuesto total de la obra ha sido de 35.000 euros.

José Ramón Jiménez ha indicado que «con estas obras tratamos de mejorar la seguridad y la calidad de nuestras infraestructuras atendiendo las necesidades de accesibilidad y ordenación del espacio público en zonas tan sensibles como las inmediaciones del cementerio de Santa Fe».

Necesidad inmediata

El proyecto «responde a una necesidad inmediata de mejora vial y refleja nuestra visión a largo plazo de desarrollo sostenible y



El diputado José Ramón Jiménez supervisa las mejoras. DIPGRA

de integración de las infraestructuras con el entorno natural y urbano. La inclusión de plazas de aparcamiento para bicicletas y motocicletas es un paso adelan-

te en nuestra apuesta por una movilidad más sostenible y respetuosa con el medio ambiente».

La intervención ha incluido también obras esenciales para

mejorar la accesibilidad a las instalaciones del cementerio de Santa Fe. Estas mejoras han permitido conservar la acequia de riego que discurre bajo la plataforma y garantizar la continuidad del carril bici que une Belicena y Santa Fe. De esta forma se ha incrementado la seguridad vial al evitar la invasión de la carretera por parte de los ciclistas.

Asimismo, se han retirado los álamos que se encontraban en mal estado y se han plantado cuatro nuevos árboles que ahora forman parte del aparcamiento.

La reposición de la señalización horizontal y la limpieza de los márgenes han contribuido a mejorar la visibilidad y la seguridad en este tramo. La actuación relacionada con el drenaje ha sido un aspecto clave para prevenir posibles inundaciones y garantizar la durabilidad del firme.

Montefrío contará con un nuevo gimnasio municipal gracias a la asignación de Diputación

El presidente de la institución provincial, Francis Rodríguez, se ha reunido en esta localidad con la corporación municipal

R.I
El presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez, ha realizado esta semana una visita a Montefrío, donde ha mantenido un encuentro con su alcalde, Óscar Fernández, y el resto de la corporación municipal.

Durante la reunión, se ha anunciado que gracias a la asignación de 90.000 euros de los remanentes de la Diputación, esta localidad contará con un nuevo gimnasio municipal. La nueva instalación obedece a una necesidad demandada por los vecinos de-

bido a la insuficiencia del actual espacio, que resulta pequeño y no tiene capacidad para satisfacer la creciente demanda.

El nuevo gimnasio municipal se ubicará junto al campo de fútbol y contará con una mayor luminosidad y maquinaria renova-

da, ofreciendo un espacio más moderno y funcional para los usuarios. El objetivo es proporcionar un servicio de calidad que fomente la actividad física y el bienestar de los vecinos.

Francis Rodríguez ha indicado que «Montefrío es uno de los pueblos más mágicos de la provincia y seguiremos con la mano tendida a su ayuntamiento para que siga prosperando».

Inversiones de futuro

En la visita, «hemos hablado sobre inversiones de cara a futuro y quiero felicitar al equipo de gobierno por apostar por el deporte y la salud. Estamos muy contentos de que los remanentes de la Diputación sirvan para aumentar la calidad de vida de la gente y va a permitir que los jóvenes vayan a hacer deporte».

Por su parte, el alcalde de Montefrío, Óscar Fernández, ha agradecido al presidente su visita, así como «el apoyo y la predisposición que siempre se nos brinda. El objetivo era renovar el gimnasio e interconectarlo con el campo de fútbol y las demás instalaciones deportivas que tenemos en el municipio». Gracias a esta inversión, «nos aseguramos mejorar la calidad de vida de todos nuestros vecinos y estamos seguros de que va a ser un gran impulso para la localidad».

Rodríguez también ha informado a la corporación sobre el Plan de Inversiones en Instalaciones Deportivas (PIDE 2024). A Montefrío le correspondería una cantidad cercana a los 150.000 euros, la cual se destinará a la remodelación de los vestuarios y a la renovación del césped artificial del campo de fútbol.



El presidente de la Diputación, Francis Rodríguez, junto al alcalde de Montefrío, Óscar Fernández, y miembros de la corporación. DIPGRA

Firmado un protocolo general de actuación para el desarrollo económico y social

La Diputación de Granada y el Consorcio IFMIF-DONES España trabajarán de forma conjunta en esta alianza estratégica

R.I.
La Diputación de Granada y el Consorcio IFMIF-DONES España han firmado un protocolo general de actuación que busca aprovechar la oportunidad histórica que supone la ubicación de IFMIF-DONES en Granada para impulsar el desarrollo económico y social de la provincia en numerosos y amplios ámbitos.

El presidente de la institución provincial, Francis Rodríguez, ha indicado que «la ubicación de IFMIF-DONES en nuestra provincia representa una oportunidad única para atraer riqueza y desarrollo. Este acuerdo fortalecerá

nuestra economía y también posicionará a Granada como un referente en el ámbito de la energía de fusión, entre otros, con beneficios que se extenderán a diversos sectores de la sociedad». «Esta alianza estratégica -ha destacado- beneficiará a las empresas y ciudadanos de nuestra provincia y contribuirá al avance científico y tecnológico global. Estamos comprometidos en asegurar que Granada aproveche al máximo las oportunidades que ofrece IFMIF-DONES, promoviendo el crecimiento económico inclusivo y sostenible».

Apoyo de los agentes locales

Para el director del Consorcio IFMIF-DONES España, Ángel Ibarra, «es muy importante que una infraestructura internacional como IFMIF-DONES cuente con el apoyo de los agentes locales que tienen competencias en la región, y, en este sentido, el com-

promiso de la Diputación de Granada es firme y con la rúbrica de un protocolo como este queda constancia de ello». Ha destacado que «entre todos tenemos que conseguir que el impacto de la infraestructura científica en la región sea óptimo, sabiendo, por nuestra experiencia y mirando a infraestructuras científicas equivalentes que se han construido en otros países, que el trabajo coordinado de las instituciones nacionales y locales son esenciales para maximizar el impacto positivo en el territorio».

Maximizar los beneficios

Junto a la firma del protocolo, en el próximo pleno de la Diputación de Granada, se aprobará una primera ayuda de 20.000 euros al Consorcio IFMIF-DONES para la divulgación de los positivos efectos que se pueden derivar para toda la provincia de la infraestructura ubicada en Escúzar.



Francis Rodríguez y Ángel Ibarra, durante la firma. DIPGRA

Esta aportación económica de la Diputación estará destinada a actuaciones de promoción y difusión de la sostenibilidad que persigue la energía de fusión.

Con la firma de este protocolo, la Diputación de Granada y el

Consorcio IFMIF-DONES España se comprometen a colaborar estrechamente para maximizar los beneficios de esta infraestructura científica, promoviendo el desarrollo económico, social y sostenible de la provincia.

Nueva convocatoria de ayudas dirigida a la transformación digital de los municipios y entidades locales

Esta iniciativa de la Diputación contará con una inversión superior al millón de euros y estará destinada a poblaciones con menos de 20.000 habitantes

R.I.

La diputada de Transparencia, Recursos Humanos y Administración Electrónica, Mónica Castillo, junto al vicepresidente I, Nicolás Navarro, ha dado cuenta de los asuntos aprobados en Junta de Gobierno. Entre ellos, destaca una ambiciosa convocatoria de ayudas destinada a impulsar la transformación digital de municipios y entidades locales autónomas de la provincia de Granada con menos de 20.000 habitantes. Esta iniciativa, que tendrá una dotación total de 1.204.000 euros, tiene como objetivo primordial reforzar la seguridad en estas localidades y mejorar los equipamientos e infraestructuras de red local, esenciales para el desarrollo del teletrabajo y para facilitar el acceso electrónico de los ciudadanos a los servicios públicos que prestan los ayuntamientos. Castillo ha indicado que «es fun-

damental que todos los ciudadanos, independientemente de dónde vivan, tengan acceso a servicios públicos eficientes y modernos. Estas ayudas mejorarán la infraestructura tecnológica de nuestras entidades locales y también garantizarán que el personal de nuestros municipios cuente con el soporte y la formación necesarios para ofrecer un servicio de calidad y adaptado a las nuevas demandas digitales».

Paso decisivo

Esta iniciativa «es un paso decisivo hacia la reducción de la brecha digital entre las distintas localidades de nuestra provincia. Al proporcionar las herramientas y recursos necesarios, estamos empoderando a nuestras entidades locales para que puedan gestionar sus servicios de manera más eficiente y ofrecer una mejor atención a sus ciudadanos. La incorporación de equipos de video vigilancia urbana también es fundamental para reforzar la seguridad y el control en nuestras localidades, contribuyendo a crear entornos más seguros para todos».

Jérez del Marquesado

Otro de los asuntos aprobados en Junta de Gobierno ha sido la concesión de una ayuda de



El vicepresidente, Nicolás Navarro, y la diputada Mónica Castillo. DIPGRA

39.499 euros al Ayuntamiento de Jérez del Marquesado para la obra de mejora de la gestión y suministro del agua potable en el municipio. Esta actuación tiene carácter urgente, ya que no es posible esperar a una convocatoria general para financiar la necesaria intervención. Con respecto a ella, el vicepresidente I,

Nicolás Navarro, ha indicado que «la institución provincial está siempre atenta a las necesidades de nuestros pequeños municipios y actúa con rapidez para resolver situaciones críticas. En este caso, garantizar el suministro de agua potable en el pueblo durante el periodo estival es una prioridad absoluta. El agua es un

bien de primera necesidad y no podemos permitir que los ciudadanos se queden sin acceso a ella debido a problemas en el sistema de abastecimiento. Con estas actuaciones urgentes, aseguramos no solo la continuidad del servicio, sino también su mejora y modernización, beneficiando a todos los habitantes».

Jornadas sobre las obligaciones fiscales de los ayuntamientos en materia de residuos

R.I.

El salón de actos de la Diputación de Granada fue escenario la pasada semana de unas jornadas sobre obligaciones para los ayuntamientos en asuntos de fiscalidad de residuos, un tema de candente actualidad a nivel local y que forma parte del paquete de políticas hacia una economía circular.

El diputado de Agua, Promoción Agraria y Medio Ambiente, Antonio Mancilla, explicó que «tanto en la Ley 7/2022 de residuos y suelos contaminados hacia una economía circular, como en la Ley 3/2023 de Economía Circular de Andalucía, se determina que los municipios deben

utilizar todas las herramientas a su alcance para avanzar hacia una economía circular, persiguiendo un aumento considerable de la recogida selectiva y el reciclaje, así como una disminución significativa del depósito a vertedero».

Tasas de residuos

Entre estas herramientas se encuentran los instrumentos económicos y fiscales, como son las tasas de residuos, habitualmente llamadas tasas de basura.

«El servicio de gestión de residuos -detalló- es de prestación obligatoria con unos costes muy elevados y además de garantizar la financiación de este servicio,

las tasas de residuos buscan distribuir de la manera más justa posible las cargas económicas entre los contribuyentes».

Pago por Generación

Esta ley introduce por primera vez en una norma estatal el concepto de Pago por Generación. «Si una parte del pago se vincula directamente a la generación y a la correcta separación de los residuos en su origen, se crea un incentivo económico para que los ciudadanos participen en la prevención y la recogida selectiva», aseveró Mancilla.

Estas jornadas, organizadas desde la Red Granadina de Municipios hacia la Sostenibilidad (GRAMAS) e inauguradas con la presentación del 'Estudio de Tasas de Residuos en la provincia de Granada', elaborado por Diputación han tenido como objetivo que representantes políticos y técnicos de la provincia, conozcan estas obligaciones a través de casos prácticos.



El diputado Antonio Mancilla, en el transcurso de las jornadas DIPGRA



El diputado Eduardo Martos y la concejala Ana Agudo dan a conocer los detalles de la inversión. **DIPGRA**

Más de 300.000 euros para la mejora del equipamiento de los Parques de Bomberos

R.I.

El diputado de Asistencia a Municipios y Emergencias, Eduardo Martos, ha presentado una serie de inversiones en equipamiento para los parques de bomberos de Granada y de la provincia, junto a la concejala de Movilidad, Protección Ciudadana, Agenda Urbana, Sostenibilidad y Fondos Next Generation del Ayuntamiento de Granada, Ana Agudo. Tras un exhaustivo estudio y análisis de las necesidades de los parques que conforman el Consorcio, se han planificado los gastos correspondientes. Para ello se ha hecho uso de los créditos disponibles según el presupuesto, dentro del capítulo de inversiones, con la financiación de los fondos UNESPA. El importe total de la

inversión asciende a 331.445,65 euros, destinados a mejorar y modernizar los equipos y vehículos utilizados por los bomberos en sus intervenciones diarias.

Seguridad y eficacia

Para Martos «estas mejoras en equipamiento son fundamentales para garantizar la seguridad y eficacia de nuestros bomberos en sus intervenciones. Estamos asegurando que nuestros profesionales cuenten con las mejores herramientas y condiciones para desempeñar su labor».

Por su parte, la concejala Ana Agudo ha señalado que «la ciudad de Granada tiene uno de los mejores cuerpos de bomberos del país, y para ello, además de formarse continuamente en téc-

nicas, es clave disponer del mejor equipamiento. En este caso, el marco de colaboración entre Diputación, Metro y el Ayuntamiento permite coordinar de manera óptima las inversiones necesarias para el mejor servicio».

Entre las inversiones destaca la remodelación integral de la carrocería de un vehículo FSV para el Parque de Bomberos de Granada, que ha supuesto una inversión de 94.926,30 euros.

En lo referente a los equipos de protección individual (EPI), se ha presentado el nuevo traje de rescate y forestal 'AK RESCUE', que se implantará en los parques de bomberos del Consorcio. La inversión total en estos trajes técnicos de rescate y forestal es de 236.519,35 euros,

Diputación anuncia los ganadores de los Premios de Turismo de la Provincia 2024

R.I.

El Consejo Rector del Patronato Provincial de Turismo de Granada, reunido en sesión ordinaria, ha decidido los ganadores de los Premios de Turismo de la Provincia de Granada 2024, un reconocimiento anual a aquellos individuos y entidades que han destacado este año por su excepcional contribución al desarrollo y promoción turística de la provincia.

En la lista de premiados en esta edición se encuentra el reconocido periodista y comunicador Carlos Herrera, por su compromiso y pasión al promover las riquezas de Granada a nivel nacional e internacional; el Grupo Barceló, una destacada empresa familiar en el sector turístico, por su contribución al desarrollo hotelero de Granada; la cantante Lola Índi-

go, por su impacto en la promoción de Granada como un destino turístico y culturalmente rico; y el Ayuntamiento de Almuñécar y su Patronato de Turismo, por su dedicación y compromiso con el desarrollo sostenible y diversificado del turismo.

Mención extraordinaria

También ha recibido una mención extraordinaria el expropietario del icónico Restaurante Sevilla, Juan Luis Álvarez Martínez. Ha sido a propuesta de la Federación Provincial de Hostelería y Turismo de Granada por haber dejado un legado imborrable en la gastronomía granadina y andaluza.

La gala de entrega de estos Premios de Turismo se celebrará el próximo 3 de octubre, en el Aeropuerto Federico García Lorca Granada-Jaén.



Sesión del Consejo Rector del Patronato Provincial de Turismo. **DIPGRA**



El diputado Eric Escobedo durante su intervención en una de las reuniones/ **DIPGRA**

Reuniones para informar sobre PIDE 2024

Guadix, Baza, Motril, Órgija, Loja y el Área Metropolitana han sido escenario de distintas reuniones con alcaldes y representantes de los municipios cercanos con el objetivo de informarles de la novedades que presenta la Convocatoria del Plan de Inversiones en Instalaciones Deportivas PIDE 2024, aprobada por el Pleno de la Diputación de Granada. En estos encuentros se ha convocado a las autoridades para «explicarles exhaustivamente el nuevo Plan de Infraestructuras Deportivas provinciales en la que todos los ayuntamientos ganamos con más financiación, mucha más libertad para actuar y pedir subvención en lo que realmente necesita el municipio y mucha más rapidez para ejecutarlo», ha manifestado el diputado Eric Escobedo.

El 33 Festival Parapanda Folk de Íllora promociona el patrimonio musical andaluz

R.I.

La diputada de Cultura y Educación, Pilar Caracuel, junto al alcalde de Íllora, Antonio José Salazar, ha presentado la 33ª edición del Festival Parapanda Folk, que se celebrará del 22 al 28 de julio en este municipio granadino.

Pilar Caracuel ha destacado que «este acontecimiento es muy importante para la provincia, ya que reúne a los aficionados a la música folk de toda España y, además, acerca este género musical al resto de los granadinos». Por ello «desde la Diputación de Granada, seguimos apoyando este tipo de proyectos y programas que reivindican la necesaria difusión y promoción del patrimonio cultural musical tradicional internacional. Este evento es un testimonio del vibrante panorama cultural de nuestra provincia

y de la riqueza musical que se desarrolla en la misma».

Por su parte, el alcalde de Íllora, Antonio José Salazar, ha señalado que «no solamente sirve para promocionar y difundir la cultura de nuestros pueblos, sino que además es una inyección económica para nuestro municipio durante la semana que dura el festival, haciendo posible que la gente aproveche los alojamientos rurales y conozca todo el patrimonio cultural que tenemos».

Larga semana de duración

Se trata de uno de los pocos festivales andaluces que alcanza las 30 ediciones, ininterrumpidamente, con un programa de una larga semana de duración, consolidado y con identidad propia. Parapanda Folk no es un festival exclusivamente flamenco, sino



La diputada Pilar Caracuel muestra la programación del festival. **DIPGRA**

que abre su abanico y su filosofía a la recuperación y promoción del patrimonio musical tradicional andaluz.

En esta edición, el evento contará con las actuaciones de Ur-

saria, Korrontzi, Juan José Robles, CasaPalma, Las Lloronas y 6 riales, entre otros. Además de espectáculos musicales de diferente naturaleza, los asistentes podrán disfrutar de talleres y pa-

sacalles dentro del programa.

El Festival Parapanda Folk se celebrará en el Anfiteatro Municipal Enrique Morente de esta localidad granadina y la entrada será libre hasta completar el aforo.



La diputada Pilar Caracuel muestra el cartel anunciador junto a José Morales y Fernando Egea. **DIPGRA**

El XII Festival Internacional de Swing de Monachil estará dedicado a 'La dolce vita'

R.I.

La diputada de Cultura y Educación, Pilar Caracuel, ha presentado la XII Edición del Festival Internacional de Swing, junto al delegado de Turismo, Cultura y Deporte, Fernando Egea, y el alcalde de Monachil, José Morales,

El evento se celebrará este mismo fin de semana, del 19 al 21 de julio, y estará dedicado al concepto de 'La dolce vita', nacido del cine italiano y que ha influenciado otros ámbitos como la moda y la música swing.

Para Caracuel «este festival, que comenzó en 2012 en Monachil, ha supuesto una importante contribución al desarrollo de la industria cultural en torno a este género musical en todas las provincias andaluzas».

Por su parte, el delegado Fernando Egea, se ha referido a esta cita como «una propuesta distinta en el verano granadino para bailar, disfrutar de la música y del entorno privilegiado del pueblo de Monachil, municipio turístico que pretende ser conocido por algo más que la es-

tación de esquí de Sierra Nevada». Eventos como este «ayudan a desestacionalizar el turismo, atrayendo a un sector de aficionados al swing que encuentran en Monachil su música y bailes preferidos». También ha destacado que en esta edición «hay grupos de España, Italia, Alemania, República Checa y británicos».

Turismo cultural

El alcalde de Monachil, José Morales, ha reseñado que «en nuestro municipio se ha consolidado un gran proyecto de turismo cultural. El festival ha llegado a todos los ámbitos de la sociedad y al igual que el año pasado tendremos un programa repleto de actividades y nos ponemos como reto seguir mejorando y tendremos grandes grupos nacionales e internacionales».

Cuenta atrás en Molvizar para la histórica Fiesta de Moros y Cristianos, apoyada por Diputación

R.I.

La diputada de Cultura y Educación, Pilar Caracuel, ha presentado la Fiesta de Moros y Cristianos de Molvizar, junto al alcalde del municipio, Francisco Fermín García, y los miembros de la Hermandad de Moros y Cristianos Santa Ana de Molvizar, José Albertuz Prados y Álvaro Ruiz Rodríguez.

Se trata de uno de los eventos con mayor arraigo e historia de la provincia, cuya festividad se llevará a cabo los días 25 y 26 de julio en la emblemática Plaza de la Constitución. Organizada por el Ayuntamiento de Molvizar y la citada Hermandad, en colaboración con la Diputación de Granada, la fiesta se ha celebrado de manera continuada desde finales del siglo

XIX, con la única excepción del año 2020 debido a la pandemia.

Caracuel ha señalado que «la Fiesta de Moros y Cristianos de Molvizar es una joya de nuestro patrimonio cultural», además de representar «una parte fundamental de nuestra historia y nuestras tradiciones».

Por su parte, el alcalde Francisco Fermín García ha indicado que «dentro de nuestras fiestas patronales en honor a Santa Ana tenemos esta histórica fiesta. Junto a Zújar es la fiesta de moros y cristianos más antigua de la provincia».

La programación incluirá representaciones teatrales, desfiles y actividades para todas las edades con la participación activa de los vecinos y visitantes de toda la provincia.



Caracuel, el alcalde de Molvizar y miembros de la Hermandad. **DIPGRA**

7ª EDICIÓN / 2024

COSTA TROPICAL GRANADA

LA CAÑA FLAMENCA DIVERSA

* TORRENUEVA COSTA



3 AGOSTO · AUGUST / 22 h
DERBY MOTORETA



16 AGOSTO · AUGUST / 22 h
JUANLU MONTOYA

LISTA DE PRECIOS:

TORRENUEVA COSTA / DERBY MOTORETA
ANTICIPADA: 18€ / TAQUILLA: 20€

TORRENUEVA COSTA / JUANLU MONTOYA
ANTICIPADA: 15€ / TAQUILLA: 18€

ALMUÑÉCAR / DEMARCO FLAMENCO
ANTICIPADA: 18€ / TAQUILLA: 22€

ALMUÑÉCAR / MANUEL LOMBO
ANTICIPADA: (FILAS 1 A 10*) 18€ (RESTO DE FILAS) 15€
TAQUILLA: (FILAS 1 A 10*) 20€ (RESTO DE FILAS) 17€

ALMUÑÉCAR / DIANA NAVARRO
ANTICIPADA: (FILAS 1 A 10*) 18€ (RESTO DE FILAS) 15€
TAQUILLA: (FILAS 1 A 10*) 20€ (RESTO DE FILAS) 17€

ABONO 3 CONCIERTOS DE ALMUÑÉCAR 42€

*EN LOS CONCIERTOS DE ALMUÑÉCAR DEL 18 Y 24 DE AGOSTO SERÁN NUMERADAS LAS 10 PRIMERAS FILAS (DE LA FILA NÚMERO 1 HASTA LA FILA NÚMERO 10 INCLUIDA)

* ALMUÑÉCAR



17 AGOSTO · AUGUST / 22h
DEMARCO FLAMENCO



18 AGOSTO · AUGUST / 22h
MANUEL LOMBO



24 AGOSTO · AUGUST / 22h
DIANA NAVARRO

 Servicio de bus gratis para los municipios que forman parte de este Ciclo Itinerante y que lo soliciten 15 días antes de cada concierto



VENTA DE ENTRADAS:
redentradas.com / lacanaflamenca.com

TORRENUEVA COSTA:
Ayuntamiento de Torrenueva Costa

ALMUÑÉCAR:
Casa de la Cultura / Azulmarino Viaje
Taquilla Parque El Majuelo

GRANADA:
Teatro Isabel la Católica / Discos Gran Vía



Ferias y Fiestas en la provincia Julio

Moclín - Gumiel
12 al 14

Gualchos - Castell de Ferro
Castell de Ferro 15 al 18

Peligros
17 al 21

Algarinejo - La Viña
19 y 20

Rubite - Casarones
19 al 21

Este verano
vive y siente Granada



Saborea y disfruta
sus mil y un encantos